
NEWS

**Neues Jahr – neuer Dekan**

Das Ende des Jahres 2021 brachte für die Hochschule Aalen nicht nur einen Start ins neue Jahr mit sich, sondern auch viele interne Veränderungen. Mit der Wahl des neuen Rektoratsteams rund um Prof. Dr. Harald Riegel gab es zudem einen Umschwung in der Fakultät Elektronik und Informatik. Prof. Dr. Marcus Liebschner, der über drei Jahren als Dekan der Fakultät Elektronik und Informatik tätig war, ist seit Beginn des Jahres als neu gewählter Prorektor Teil des Rektorates. Dort widmet er sich fortan hauptsächlich den Themen Lehre, Qualität und der MINT-Förderung. Gleichzeitig wurde Prof. Dr. Ulrich Klauck neuer Dekan der Fakultät. „Ich freue mich sehr, dieses Amt jetzt weiterführen und meine Erfahrungen einbringen zu können, die ich in den letzten fast 30 Jahren an der Hochschule gesammelt habe. Die Fakultät ist sehr gut organisiert und mit dem neuen Team im Dekanat und allen Mitgliedern der Fakultät sind wir für die Herausforderungen der nächsten Zeit gut gewappnet.“ Und an Herausforderungen mangelt es nicht. Die aktuell vielleicht dringendste Aufgabe ist, die Studierenden wieder zurück an die Hochschule zu bringen. Auch wenn die Fakultät die bisherige Phase der Pandemie mit ihrem hybriden Konzept gut gemeistert hat, so sind und bleiben wir eine Präsenzhochschule. Nur durch Präsenzlehre und das damit verbundene gemeinsame Lernen und Arbeiten kann eine hohe Qualität in der Ausbildung gewährleistet werden. Zudem spielt die Fakultät durch ihre beiden Bereiche Elektronik und Informatik eine wichtige Rolle beim Zukunftsthema Digitalisierung. Die Hochschule unternimmt bei diesem strategisch wichtigen Thema enorme Anstrengungen in Forschung und Lehre. Die Fakultät wird hier auch künftig bedeutend unterstützen.